

ESDE AHORA LAS FARMACIAS COMUNALES CUENTAN CON SERVICIO DE PAGO DÉBITO Y CRÉDITO

El alcalde Radonich dijo que hoy más que nunca era necesario contar con este servicio para nuestros vecinos.

Punta Arenas, agosto del 2020.- Las Farmacias Comunales han crecido y se han potenciado en los últimos tres años, luego de que se modificara su estructura de funcionamiento y se lograra concretar una nueva sucursal en el lado sur.

“Un nuevo paso hacia adelante, y que desde ahora ya es una realidad, es el pago con tarjetas Débito y Crédito, algo esperado y que viene a otorgar una nueva alternativa para los vecinos de Punta Arenas”, dijo el alcalde Claudio Radonich al dar la noticia.

“El acceso es sin restricción alguna, ya que lo que buscamos con esto es tratar de lograr mayor equidad territorial, y sobretodo medicamentos a un costo razonable y accesible para nuestros vecinos”, recalcó la primera autoridad de la comuna.

Asimismo, Rosa Bidart jefa del Área Salud Municipal dijo que “esto viene a sellar un compromiso que teníamos con la comunidad, puesto que nuestra Farmacia Comunal no tiene fines de lucro, por tanto, los medicamentos se venden a un precio costo”.

En ese sentido, Radonich agregó que “aquí no hay que registrarse, ni tener certificado de residencia, porque cualquier vecino puede venir a comprar alguno de los productos que están a la venta”.

El horario de atención de ambas farmacias es de lunes a viernes entre las 8 y 13 horas durante las mañanas, y desde las 14 hasta las 16:30 horas por las tardes.



2044 total visits, 0 visits today